

名古屋

ED治療アンケート調査結果

■アンケート調査概要

| | |
|------|------------------------------|
| 調査目的 | ED治療(名古屋エリアおよびオンライン診療)に関する調査 |
| 調査対象 | ED治療を受けたことのある20代~60代の男性 |
| 調査期間 | 2025年03月1日~2025年03月31日 |
| 調査方法 | インターネット調べ |

■アンケート項目

名古屋のED治療に関する率直な感想

※一部紹介

DMMオンラインクリニック

初めてオンライン診療を利用しましたが、移動の必要がなく自宅でリラックスして診療を受けられたのが本当に便利でした！

時間に融通がきくオンラインのサービスはとてもありがたいですね。私は基本的には、仕事が休みの土日に予約して利用しています。

再診のときは、ちょっと雑さが目立ちました。本腰いれて診察してくれていないのかもしれませんが。

クリニックフォア

予約も支払いも全部オンラインで済んでしまうところが本当に便利だなと思いました。

何か問題が生じた際に問合せも無視するような不誠実極まりないクリニックということは覚悟しておいた方が良いでしょう。

土日の診断をしてくださることや、オンライン診療をしてくださることがとても助かります。

elife(イーライフ)

オンラインで診療が完了して次の日にはポストに薬が届いていたのでとても楽でした！

クリニックに行く手間がなくなるのでとても楽です。

オンラインのお問い合わせの対応が本当に適当です。定期で契約しているものは解約しようと思います。

イースト駅前クリニック

駅東で少し治安が悪いのではと心配しましたが、ちゃんとしたクリニックでした。受付の人も先生も丁寧。

混んでてもめっちゃくちゃ素早く対応してもらえたので良かったです！
私が行った時は凄く忙しそうでしたが、受付の方の対応も良くて好印象でした！

クリニックというか薬局ですね。
好きなおくすり選んで買えるだけでロクな診察もないし、そりゃ予約なしで対応できますよ

アモーレクリニック名古屋院

丁寧にカウンセリングをしていただきました。分からないことを聞くと詳しく教えていただきました。また、LINEでの相談もでき、病院まで距離があるため、助かりました。

カウンセリングを受けに行きましたが、契約するまで帰さないという圧を感じました。

看護師さんも明るく、対応なども早く良かったです！完全個室なので、プライベート空間もあり安心でした。

MSクリニック名古屋

下手に安いところで失敗したくないので、よく調べてここに行きました。名古屋駅から近くてわかりやすいのも良かったです。

対応が悪い。非常に不愉快だった。

エーツー美容外科名古屋院

カウンセリングでの説明が分かりやすく、治療前でも安心出来ました。

カウンセラーの方が質問に的確に答えてくれるので非常に安心してお話することができました。また、こちらの希望や意図にあったプランなどを丁寧に提案して頂けることに好感が持てます。

ニドークリニック名古屋

看護師さんも受付のお姉さんもしっかり質問しても答えて対処してくださったのでとても安心できました。また何かあったら伺います。
土日やってるのはとても嬉しいです。

施術の種類とメリットデメリットなど詳しく教えてくださって好印象でした。先生はもちろん、受付の方や看護師さんも優しくて安心して来院できました。
特に、あんなに柔らかい雰囲気の先生はなかなかいないのでリラックスできました。

予約時間から15分たたないと診察室呼ばれないところも嫌いです。

ウエノスキンサポート名古屋医院

普段は平日に仕事をしていて、なかなか時間を作れなかったのですが、ここは土日が稼働しているのがとても大きかった。

毎日患者さんが来るからか、扱いがよくわかっている。ゆえに全然恥ずかしさもなく、色々な話ができる本当によかったと思っている。

受け付けやカウンセリングをしてくれる人は、ただのセールスマンなので気を付けてください。

ABCクリニック名古屋院

名古屋駅からすぐの場所にあり、カウンセラーの方の対応にとっても好感が持てました。説明も丁寧で不安や疑問を解消出来ました。一方的でなく、顧客の判断を優先してくれます。

カウンセラーの説明が非常に分かりやすく、質問したことに対してすぐに答えてくださったり対応が非常に良かったです。

男性の職場ということもありますし、掃除は行き届いてないのかな～と思いました。

丸善クリニック

ここまで丁寧に説明してくれる先生はなかなかいないんじゃないかっていうぐらい全然対応が良かったです。

私としては特に悪い点が見つからなかったこと、駅近でアクセスが良く、薬単価も安く、飲み合わせで気をつけるべき薬の一覧表が貰えたこと等から☆5としておきます。

初診だからか、平日で患者が誰1人いないのに延々待たされた。

ないとう腎・泌尿器科

綺麗な病院で駐車場も停めやすいです。先生も看護師さんも優しいです。

先生の説明も親切丁寧でわかりやすく納得できる。
しかし事務スタッフの対応が機械的で優しくなく気になる。自分のミスを謝ることなく進めていくため腹が立つことが多い。
先生がいい方なのでスタッフの質が低いことで患者さんが少なくなるのはかわいそうです。

仕事は早く、確かな知見もいただきました。看護師さんの人当たりも良かったです。そういった点では満足しています。

- ・あくまで一個人の感想です。
- ・予約がすぐには取れない場合もあります。